

Bericht Bundesligawochenende Magdeburg 27.10. – 30.10.2023

Endlich wieder ein Bundesligawochenende! Voller Aufregung und Vorfreude starten wir mit 8 Fußballfans am frühen Morgen Richtung Magdeburg. Nach gut 6 1/2 Stunden Fahrt erreichten wir unsere Unterkunft, das B&B Hotel mitten in der Stadt. Nachdem wir alle unsere Zimmer bezogen hatten ging es auch schon in Richtung Altstadt, wo es bei der Pizzeria „CiaoCiao“ eine leckere Pizza zum Abendessen gab. Gut gesättigt hieß es dann aber auch schon früh ins Bett zu gehen, denn



die nächsten Tage waren Dank der Organisation und Unterstützung der Sportfreunde Kurpfalz 04 voller Programmpunkte geplant.

Am Samstag starteten wir nach dem Frühstück zur MDCC-Arena, wo eine exklusive Führung mit zusätzlichen Blicken hinter die Kulissen auf uns wartete. An der Spielstätte



des 1. FC Magdeburg angekommen, wurden wir bereits von Thomas empfangen, ein echter eingefleischter Magdeburg Fan durch und durch. Dieser begleitete uns u.a. durch die Gästekabine, den Presseraum, den Logenbereich und natürlich auch zum Spielfeld. Sogar auf der Fan-Tribüne durften wir stehen und hatten vorab für das Spiel am nächsten Tag lautstark „FCM“ im



Stadion gejubelt. Nach dieser aufregenden Stadionführung ging es direkt zum nächsten Highlight – der Magdeburger Dom. Dank Roy wurde uns hier eine beeindruckende Dombesichtigung und Führung ermöglicht und wir konnten über die Größe des Doms und die riesigen Türme staunen.



Nachdem wir am ersten Tag bereits viele aufregende Eindrücke aus Magdeburg sammeln durften, gab es für alle eine kleine Pause mit Currywurst und Pommes bevor es zum Abschlusshighlight des Tages ging. Denn hierfür hatten wir uns eine kleine Überraschung überlegt und besuchten bei Einbruch der Dämmerung die LUMAGICA im Elbuenpark, welcher zu dieser Zeit in einen beeindruckenden Lichterpark verwandelt

wurde. Dort gab es zahlreiche Illuminierungen von Tieren, Lichtershow auf dem Teich und Co. und als Finale des ersten Tages sogar noch ein tolles Höhenfeuerwerk.

Am Sonntag machten wir uns nach dem Frühstück auf den Weg zum Spiel 1.FC Magdeburg gegen SV Elversberg. Bereits in der Straßenbahn waren wir alle sehr aufgeregt und die Stimmung der Fans war zu spüren. Als erstes ging es in den



Fanshop, um uns mit Fanutensilien wie Schals, Mützen und Co. auszustatten. Vor dem Spiel gab es natürlich noch eine Stadionwurst. Perfekt fürs Spiel ausgestattet und gesättigt gingen wir gemeinsam zu unseren Plätzen. Als Thomas bei der Stadionführung am Vortag meinte, „das hier ist eines der lautesten Stadien Deutschlands“ konnte es kaum jemand glauben. Doch im Stadion Platz genommen war allen klar, dass Thomas recht hatte. Wir konnten die Stimmung und Unterstützung der Fans regelrecht spüren und zu einer tollen Choreo kurz vor Anpfiff, bei der das ganze Stadion zusätzlich die Schals in die Höhe hielt, bekam so ziemlich jeder Gänsehaut. Es folgten spannende 90 Minuten, doch der Spielverlauf war dann leider nicht so wie erhofft und der 1.FC Magdeburg unterlag am Ende mit 1:2.

Nach dem Spiel fuhren wir gemeinsam mit der Straßenbahn wieder zurück ins Hotel, um gemeinsam ein Restaurant für den letzten

Abend auszuwählen. Nach einer kurzen Frage auf was jeder Lust hat war ziemlich schnell klar – Heute gibt's leckere Schnitzel mit Pommes. So gingen wir zum Restaurant ALEX, wo bei leckerem Essen und toller Atmosphäre die ein oder andere Spielentscheidung beim heutigen Fußballspiel nochmals genaustens analysiert wurde.

Zurück im Hotel angekommen haben wir den Abend gemeinsam ausklingen lassen und ließen das tolle eindrucksvolle Wochenende nochmals Revue passieren.

Am vierten und letzten Tag mussten wir leider schon wieder abreisen. So haben wir die Koffer gepackt, uns schön beim Frühstück für die lange Heimreise gestärkt und dann ging es wieder zurück Richtung Weinheim.

Vielen Dank an die Sportfreunde Kurpfalz 04 für das tolle Wochenende! Die Tage in Magdeburg werden unvergesslich bleiben!

